



*LeTresero. Sigo. 27-IV-1975. P.21.*

# Plagiador de Neruda se llevó todos los premios

\* Jurado español tuvo que anular los resultados.

LUGO (ESPASA). 28. (EFE).— Pese a haber muerto hace dos años, Pablo Neruda fue galardonado impensadamente en un concurso al que obviamente no se había presentado.

Sucedió que el jurado del certamen poético "Eijo Garay" decidió conceder el primer premio a "Canción de amigo" presentado por Ángel López Vázquez, de 19 años de edad, estudiante de Química en la Universidad de Santiago de Compostela. En total, cinco mil pesetas (cerca de 85 dólares; Flor Natural y el correspondiente diploma.

Pero resultó que "Canción de amigo" no era otra cosa que un descarado plagiio de "Amiga no te mueras", "Lléñate de mí" y "El mes de junio se extendió". Los dos primeros del libro "El hoedero entusiasta", y el último de "Tentativa del hombre infinito", ambos del extinto Premio Nobel chileno Pablo Neruda.

El jurado, en consecuencia, se ha visto obligado a nular el premio y—se dice— en lo sucesivo estará más atento a lo que escribieron los grandes poetas para desenmascarar a los plagiadadores antes del desenlace.

**Plagiador de Neruda se llevó todos los premios. [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1975

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Plagiador de Neruda se llevó todos los premios. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)